

Medio ambiente

● Los asentamientos humanos atentan cada día contra la salud del medio ambiente que nos rodea, pese a los esfuerzos de muchas entidades que buscan protegerlo. En la ciudad de Viña

del Mar, por ejemplo, el sector conocido como Bosques de Montemar ha sido transformado: los árboles han dado paso a altos edificios que podrían llamarse ahora Nichos de Montemar. Las gaviotas se ven obligadas a anidar en los techos y los pájaros cantores apenas encuentran espacio para hacerlo.

Los proyectos de construcción inicialmente prometen áreas verdes, pero con el tiempo estas desaparecen y se convierten en nuevos edificios, como ocurrió con Jardín del Mar. Mientras tanto, los pobladores más preocupados por su seguridad invierten sus recursos en alarmas, cámaras y armas, en lugar de en plantas o semillas para aves.

El medio ambiente se ha convertido en un paisaje de cemento, contaminación lumínica, anhídrido carbónico y ruido, generando estrés en los ciudadanos. Sin embargo, se afirma que las autoridades se preocupan por el medio ambiente y los ciudadanos.

Marcos Concha Valencia